



東校だより

5月号

令和3年4月30日
横浜市立東小学校
校長 保科 桂子

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/azuma/>

つなげる、つながる

校長 保科 桂子

入学式・始業式からもうすぐ1か月です。緑が美しく、風の心地よい季節となりました。子どもたちは、少しずつ新しい学級にも慣れ、学校生活を満喫しています。昨年度の今頃が臨時休業の期間だったためか、この当たり前の姿が、とてもまぶしく感じられます。

4月20日より「まん延防止等重点措置」の適用が決定されました。東小学校も、感染症拡大防止のため、横浜市教育委員会のガイドラインにそって引き続き取り組んでいます。学校生活の様々な場面で活動に制約がありますが、力を合わせて、知恵を出し合って、乗り越えて行きたいと思います。日頃よりご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございます。

4月23日の「1年生を迎える会」は、全体で集まることが難しいため、縦割りグループで各教室に分かれて、リーダーの6年生を中心に、「東小クイズ」「自己紹介爆弾ゲーム」で楽しい1時間を過ごすことができました。クイズの内容やゲームの音楽は、教室ごとにパソコンに準備し、各教室にあるテレビに接続して、見たり聞いたりすることができました。6年生も今年度初めてのたてわり活動でしたが、自信をもって臨むことができました。絵や写真が効果的だったので、1年生も楽しく参加できていたと思います。会の始まりと終わりの会は、校内のテレビ放送で、企画運営委員の皆さんが進めてくれました。マスクをつける、手を洗う、密にならないなど、気を付けることはたくさんありますが、子どもたちの成長に活動や経験は欠かせません。できることを考えながら、今年度も取り組んでいきたいと思っています。

学校生活では様々な「文明の利器」を活用しています。昨年度、外部機関よりお借りして大変有効だった「ポケットーク」をPTAの環境整備費で購入していただきました。言葉が理解できることで、持ち物をそろえることができたり、気持ちを伝えることができたり、指導や支援につなげることができ、大変有難いです。大切に使っていきたいと思います。

7日の着任式・始業式では、6年生のお子さんのあいさつに、励まされ、勇気づけられました。ご紹介いたします。この気持ちに、この意欲に、しっかりと応じていけるよう努めてまいります。

着任式 児童代表の言葉

みなさん、おはようございます。今日から、令和3年度の学校生活が始まりました。私は最高学年となり、少し緊張していますが、今日は、新しい先生方、職員のみなさんをお迎えするのを楽しみにしながら学校に来ました。

今年度着任された先生方、職員の皆さん、東小学校へようこそいらっしゃいました。東小学校は、児童数が少ない学校ですが、とても楽しくおもしろい学校です。今日は私が思う東小学校の素敵なところを三つ紹介したいと思います。

一つ目は、学年がちがっていても、みんな仲が良い、ということです。登校班やたてわり活動などでいろいろな学年と関われるので、自然に友達が増えていきます。私は、今年のたてわりで誰と一っしょの班になるのか、今からとても楽しみです。6年生として、特に1年生と仲よくなりたいと思っています。

東小学校の素敵なおもしろいところ二つ目は、中国やフィリピン、ロシアなど、外国につながる友達が多い、ということです。さらに東の地域にも世界の人と交流できる場所があり、いろいろな文化にふれることができます。私の友達は、中国語を話せる人が多く、学校では中国語もよく聞きます。これは、他の学校にはなかなかないおもしろいところだと思います。

そして、三つ目は、環境に恵まれているところです。学校内には、植物がたくさんあり、特に今の季節は花がいっぱいです。また、少し歩けば、野毛山公園や野毛山動物園があり、たてわり活動や生活科の学習で出かけることができます。横浜の中心にある学校ですが、とてもよい環境だと思います。

このように、東小学校には他にもいいところがたくさんあります。私は、着任された先生方、職員のみなさんにも、少しずつ東小のいいところを知ってもらいたいと思っています。そして、いろいろな場面で先生方、職員のみなさんとたくさんお話ができたらうれしいです。

先生方、職員のみなさん、今日から、私たち東っ子のことを、どうぞよろしくお願いします。

始業式 児童代表の言葉

わたしたち六年生にとって、今年が小学校生活最後の一年です。わたしは、この一年を「カッコいい最高学年」として過ごすことができるように、頑張りたいことを考えました。

一つ目は、学習についてです。苦手なことも学校だけでなく、家でも復習をきちんとして力にしていきたいです。特に国語では、相手に伝わるような文章が書けるようになりたいです。

二つ目は、生活についてです。登下校では、地域の人にあいさつをします。自分から進んで地域の人と関わっていききたいです。

この二つのことを頑張りながら、優しく、みんなを支えられる六年生になりたいです。

今年のみなさんの目標は何ですか？一人ひとりが自分の目標にむかって努力する、元気で明るい東小学校にしていきたいです！